

Adliswil, 22. September 2021

Anfrage von Kannathasan Muthuthamby

betreffend Zahlen zur Sozialhilfe in Adliswil

Leistungen der Sozialhilfe erfüllen mehrere Zwecke. Sie sollen nicht nur einen minimalen Lebensunterhalt für Bedürftige sicherstellen, sondern Hilfe zur Selbsthilfe auf dem Weg zu einer finanziellen Unabhängigkeit und Integrationshilfe in unterschiedlichen Lebenslagen sein.

Ich möchte vom Stadtrat gerne die folgenden Fragen beantwortet haben:

- Wie hoch ist die aktuelle Zahl der Empfänger von Sozialhilfeleistungen in Adliswil?
- Wie gliedert sich diese Zahl nach den folgenden Kategorien auf:
 - Jugendliche und junge Erwachsene bis 25 Jahre
 - Erwachsene (25 bis 50 Jahre)
 - Ältere Erwachsene (51 bis 65 Jahre)
 - AHV-Bezüger
- Wie viele alleinerziehende Mütter und alleinerziehende Väter beziehen Sozialhilfe-Leistungen?
- Wie hoch ist der Anteil von Personen mit Migrationshintergrund insgesamt bei den Empfängern von Sozialhilfe sowie jeweils bei den oben aufgeführten Gruppen?
- Wie hoch ist die Ablösungsquote pro Jahr?
- Wie lange verbleiben Klientinnen und Klienten durchschnittlich in der Sozialhilfe?

Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung meiner Fragen.

Kannathasan Muthuthamby

